

# Mi Revolucionario de América 250



Como parte de la conmemoración de América 250, estamos celebrando a personas revolucionarias.

Una persona revolucionaria es alguien que provoca cambios. Los colonos que se enfrentaron al dominio británico fueron revolucionarios. Las personas que protestaron por los derechos civiles fueron revolucionarias. Las personas corrientes que combaten las injusticias en sus comunidades son revolucionarias.

¿A quién consideras una persona revolucionaria? ¿Qué hizo esa persona que te inspira? ¿Qué te gustaría preguntarle? ¿Qué le contarías sobre tu vida actual?



Escribe un poema o un párrafo, o crea un vídeo que describa cómo te inspira esta persona.



AMERICA  
250  
NC